



- + Les conseillers et conseillères observent un moment de silence en mémoire de Monsieur Gary Comeau, concierge à l'École secondaire du Sommet.

Sujet	Décision
<i>Ajustement – embauches précoces 2025-2026</i>	En raison des compétitions accrues entourant le recrutement d'un personnel enseignant de qualité, les membres adoptent une résolution acceptant la recommandation de l'administration d'ajouter dix offres d'embauches précoces de personnel enseignant en addition aux 35 déjà approuvées à la résolution 309-09; résultant à un total d'un maximum de 45 offres d'embauches précoces de personnel enseignant pour l'année scolaire 2025-2026.
Sujet	Discussion
<i>Demande de reconsidérer le choix du nom du centre communautaire sur la péninsule</i>	<p>À la réunion du 2 novembre 2024, après un processus ouvert et transparent et au cours duquel la communauté a activement participé, le Conseil a adopté le nom « Le Phare » pour nommer le nouveau centre communautaire sur la péninsule d'Halifax (résolution 309-08).</p> <p>À la mi-décembre 2024, les membres ont reçu deux lettres, dont une du <i>Centre communautaire du Grand-Havre</i> (CCGH) et une de <i>Le PHARE, Éducation inclusive</i>, demandant de reconsidérer la décision de nommer le nouveau Centre communautaire sur la péninsule « Le Phare ».</p> <p>La secrétaire corporative indique que le Règlement intérieur prévoit une seule façon pour revenir sur une telle décision adoptée du Conseil : en procédant avec un « avis de motion de rescision » de la résolution 309-08 lors du point 11 « Avis de motion » à l'ordre du jour actuel. Ce fut clarifié que les délibérations auraient donc lieu à une réunion subséquente, le cas échéant.</p> <p>De plus, ce fut mentionné qu'une demande de vérification sur le nom « Le Phare » a été faite en décembre auprès de « NUANS », l'outil de recherche du gouvernement du Canada pour les noms d'entreprises et les marques de commerce. La réponse de NUANS, qui devrait arriver prochainement, pourrait aider à alimenter les délibérations éventuelles du Conseil à ce sujet.</p>

	<p>***</p> <p>Rendu au point 11 « Avis de motion » à l'ordre du jour, Katherine Howlett fait un avis de motion de rescision pour une réunion future visant à rescinder la résolution 309-08 qui donnait le nom « Le Phare » pour nommer le centre communautaire sur la péninsule d'Halifax.</p>
<p><i>Mise à jour trimestrielle – résultats de dépistage en littératie (M-3)</i></p>	<p>Le directeur général donne la mise à jour trimestrielle sur les résultats de dépistage en littératie pour les élèves de la maternelle à la 3^e année (M à 3), conformément à la résolution 305-02. La mise à jour présente un portrait des niveaux de développement des élèves M à 3 pour le mois de novembre 2024 et met en lumière les observations clés liées aux habiletés en littératie.</p>

+ La prochaine réunion régulière se tiendra le 22 février 2025, Centre scolaire de la Rive-Sud.

N.B. Veuillez prendre note que ce résumé se veut avant tout un outil de travail, il ne reflète pas la totalité des discussions de la réunion. À la suite de son adoption, le procès-verbal sera disponible sur le site WEB du CSAP.

Audrée-Maude Goud, secrétaire corporative
20 janvier 2025